

# *Cuba va bon train dans la Ligue Can-Am de base-ball*

---



La Havane, 13 juin, (RHC/Le Soleil).- L'équipe cubaine de base-ball va bon train dans la Ligue indépendante Can-am qui rassemble des Clubs professionnels du Canada et des États-Unis et à laquelle Cuba est invitée pour la seconde fois.

Cuba a jusqu'à présent remporté 3 victoires sur les Aigles des Trois-Rivières et essuyé deux revers, le premier face à cette équipe du nom de la ville du Québec et le second face aux Capitales de Québec.

Michel Laplante, président des Capitales de Québec, l'équipe à laquelle se mesurait Cuba hier, a évoqué la possibilité d'élargir la coopération entre Cuba et la Ligue Can-Am.

Dimanche, Michel Laplante déclarait au journal Canadien Le Soleil :

«Chaque année, depuis 2014, on fait un pas de plus dans la collaboration entre les deux parties. Dans les prochains mois, il s'agit d'un sujet qui va revenir sur la table»

Il faut dire que Michel Laplante est considéré comme l'artisan de la présence de Cuba à la Ligue Can-Am.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/132451-cuba-va-bon-train-dans-la-ligue-can-am-de-base-ball>



**Radio Habana Cuba**